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過去の一般質問を振り返る！（2020年12月～2021年６月） 

検証!!『検討します』は
ゴミステーションについて

公共交通の充実について

新 田 健 介 議員

白 鳥 法 子 議員

山 根 耕 治 議員（2020年12月 質問）

（2020年12月 質問）

環境生活部 答弁

産業建設部 答弁

教育委員会 答弁

（2020年12月 質問）

住民意見の反映について

高齢化が進み、ゴミステ

ーションまでゴミ出しに

行くことが困難な方が増

えていることを鑑み、設

置場所を増やすなどの対

応が必要では？

2021年４月から運行さ

れる一般混乗型スクー

ルバス森野・油田線に

おいて、テストケース

として後期高齢者や運

転免許を返納された方

の乗車料金の上限を設

定し、利用促進を図る

などの可能性は？

各自治会へゴミステーションに関するアンケ

ートを実施し、その結果を踏まえ、新設の要

望があった場合には前向きに検討していく必

要があると考えています。

教育委員会内部でも検討してみたい

と思っています。

社会教育委員会委員

の人選は、一般の住

民の意見を反映させ

るためにも、公募す

べきでは？

条例に規定される要件

をふまえ、他市町の事

例や動向を参考に対応

を検討中で、未だ公募

には至っていません。

要件に合致した地区において、

新規ステーションが設置されま

した。

令和５年３月に策定さ

れた地域公共交通計画の

中で、今年度から使いや

すい運賃体系の確立を目

指す取り組みが行われま

す。

混乗型バスと防長バスを利用される方

がおり、その公平性や格差を避けるた

め、同じ料金体系で考えていますが、

今後検討していかなければならないと

考えています。

「
検
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